



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



あさま保育園(笛吹市)

参加園児数19名

2018年11月14日水曜日 開催



～やまコーチから～

あさま保育園のお友達、元気してるかな～(^^)/やまコーチ、わたあめコーチはめちゃくちゃ元気です！「なにやるのかな～？」最初はそんな雰囲気できんちょうしていたお友達が多かったです。サッカー教室が始まったとたんに勢いよく「おはようございます！」挨拶をしてくれて、びっくりしました！コーチの教えたわざはどうでしたか？何回もチャレンジして、「コーチできた～！」と教えに来てくれました！最後の試合もよくボールを追いかけていました！コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/



～佐野先生から～

今回のサッカー教室、子どもたちはとても楽しみにしていました。コーチの説明はわかりやすくボール遊びをあまりしない女の子も楽しんでいました。後半はミニゲームをしました。男の子と女の子のチームにわかれてゲームをしました。ゲームに負けてしまい悔しくて泣いてしまう子がいました。コーチが悔しい気持ちも大事と教えて頂きみんなで握手をし仲良くなりました。今日教えて頂いたことをこれからの戸外遊びでも楽しみたいと思います。ありがとうございました。

～石原先生から～

はじめて参加させて頂きましたが、私自身とても楽しく参加できました。日頃から子どもたちに「サッカーしよう」と誘われることがありましたが、ボールの扱い方、ルールなど、どう指導したらいいのか分からず、ただ一緒にボールを蹴るだけでした。なので今回の教室でのコーチの声のかけかたやボールをつかった遊び方などとても参考になりました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かす